

CERAMICA - Artigianato

C.C.N.L. del 30 marzo 1993 - Accordo di rinnovo del 16 luglio 2024

Accordo Integrativo Regionale del 13 settembre 2010

Decorrenza parte normativa dal 1° gennaio 2023 al 31 dicembre 2026

Decorrenza parte economica dal 1° gennaio 2023 al 31 dicembre 2026

Retribuzioni in vigore dal 1° ottobre 2025

Livello		Retribuzione tabellare	I.R.R.	E.R.R.	TOTALE	E.E.T.
A		1.953,67	61,38	0,44	2.015,49	
B		1.783,21	61,38	0,44	1.845,03	
C		1.688,75	58,80	0,44	1.747,99	
D		1.621,73	58,80	0,44	1.680,97	
E		1.563,75	58,80	0,44	1.622,99	
F		1.512,83	56,22	0,44	1.569,49	
G		1.426,29	56,22	0,44	1.482,95	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 0/6 mesi	70%	1.367,57	42,97	0,44	1.410,98	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 7/12 mesi	70%	1.367,57	42,97	0,44	1.410,98	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 13/18 mesi	75%	1.465,25	46,04	0,44	1.511,73	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 19/24 mesi	75%	1.465,25	46,04	0,44	1.511,73	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 25/30 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 31/36 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 37/42 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 43/48 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 49/54 mesi	90%	1.758,30	55,24	0,44	1.813,99	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello A - 55/60 mesi	100%	1.953,67	61,38	0,44	2.015,49	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 0/6 mesi	70%	1.367,57	42,97	0,44	1.410,98	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 7/12 mesi	70%	1.367,57	42,97	0,44	1.410,98	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 13/18 mesi	75%	1.465,25	46,04	0,44	1.511,73	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 19/24 mesi	75%	1.465,25	46,04	0,44	1.511,73	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 25/30 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 31/36 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 37/42 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 43/48 mesi	85%	1.660,62	52,17	0,44	1.713,23	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 49/54 mesi	90%	1.758,30	55,24	0,44	1.813,99	
Appr. liv. Gruppo 1 - Livello B - 55/60 mesi	100%	1.953,67	61,38	0,44	2.015,49	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 0/6 mesi	70%	1.367,57	41,16	0,44	1.409,17	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 7/12 mesi	70%	1.367,57	41,16	0,44	1.409,17	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 13/18 mesi	75%	1.465,25	44,10	0,44	1.509,79	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 19/24 mesi	75%	1.465,25	44,10	0,44	1.509,79	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 25/30 mesi	85%	1.660,62	49,98	0,44	1.711,04	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 31/36 mesi	85%	1.660,62	49,98	0,44	1.711,04	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 37/42 mesi	90%	1.758,30	52,92	0,44	1.811,66	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello C - 43/48 mesi	100%	1.953,67	58,80	0,44	2.012,91	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 0/6 mesi	70%	1.367,57	41,16	0,44	1.409,17	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 7/12 mesi	70%	1.367,57	41,16	0,44	1.409,17	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 13/18 mesi	75%	1.465,25	44,10	0,44	1.509,79	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 19/24 mesi	75%	1.465,25	44,10	0,44	1.509,79	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 25/30 mesi	85%	1.660,62	49,98	0,44	1.711,04	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 31/36 mesi	85%	1.660,62	49,98	0,44	1.711,04	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 37/42 mesi	90%	1.758,30	52,92	0,44	1.811,66	
Appr. liv. Gruppo 2 - Livello D - 43/48 mesi	100%	1.953,67	58,80	0,44	2.012,91	

Appr. liv. Gruppo 3 - Livello E - 0/6 mesi	70%	1.367,57	41,16	0,44	1.409,17	
Appr. liv. Gruppo 3 - Livello E - 7/12 mesi	70%	1.367,57	41,16	0,44	1.409,17	
Appr. liv. Gruppo 3 - Livello E - 13/18 mesi	75%	1.465,25	44,10	0,44	1.509,79	
Appr. liv. Gruppo 3 - Livello E - 19/24 mesi	75%	1.465,25	44,10	0,44	1.509,79	
Appr. liv. Gruppo 3 - Livello E - 25/30 mesi	80%	1.562,94	47,04	0,44	1.610,42	
Appr. liv. Gruppo 3 - Livello E - 31/36 mesi	100%	1.953,67	58,80	0,44	2.012,91	

Note di tabella

(*) - A decorrere dal 1° gennaio 2022, le parti hanno individuato (verbale di accordo 17.12.2022) la quota di contribuzione mensile alla bilateralità pari a 11,65 euro per dodici mensilità (dovuta per intero anche per i lavoratori con contratto part-time e con contratto di apprendistato).

A decorrere dal 1° gennaio 2022 le imprese non aderenti alla bilateralità, e che non versano il relativo contributo, dovranno erogare ai lavoratori una quota di retribuzione pari a euro 30,00 lordi per 13 mensilità.

UNA TANTUM CONTRATTUALE

Ad integrale copertura del periodo di carenza contrattuale (1.1.2023 - 30.6.2024), ai soli lavoratori in forza al 16.7.2024 (data di sottoscrizione dell'accordo) va corrisposto un importo forfetario una tantum suddivisibile in quote mensili, in relazione alla durata del rapporto nel periodo interessato, pari a 110 euro.

L'importo una tantum va erogato in due soluzioni di pari importo: la prima di 55 euro con la retribuzione del mese di settembre 2024, la seconda di 55 euro con la retribuzione del mese di marzo 2025.

Agli apprendisti in forza alla data di sottoscrizione del presente accordo è erogato a titolo di una tantum l'importo di cui sopra nella misura del 70% con le medesime decorrenze sopra stabilite.

L'importo va inoltre ridotto proporzionalmente per i casi di servizio militare, part-time, sospensioni per mancanza di lavoro concordate.

L'una tantum è esclusa dalla base di calcolo del T.F.R..

L'importo di una tantum va riconosciuto al lavoratore anche in caso di dimissioni o licenziamento.

APPRENDISTATO PROFESSIONALIZZANTE

Durata: 1° gruppo (livelli A e B) 5 anni;
2° grupo (livelli C e D) 4 anni;
3° gruppo (livello E) 3 anni.

Retribuzione: è determinata mediante l'applicazione delle percentuali sotto indicate sulla retribuzione tabellare, e elementi retributivi regionali del livello di destinazione.

Gruppi	1°Sem.	2°Sem.	3°Sem.	4°Sem.	5°Sem.	6°Sem.	7°Sem.	8°Sem.	9°Sem.	10°Sem.
1°	70%	70%	75%	75%	85%	85%	85%	85%	90%	100%
2°	70%	70%	75%	75%	85%	85%	90%	100%		
3°	70%	70%	75%	75%	80%	100%				

Per gli impiegati amministrativi la durata è ridotta a 3 anni, a tutti gli effetti contrattuali ivi compresi quelli retributivi.

Per gli apprendisti che all'atto dell'assunzione risultano essere in possesso di un titolo di studio post-obbligo o di una laurea riconducibile alla qualifica da raggiungere, il periodo di durata del contratto di apprendistato è ridotto di 6 mesi.

Note di settore

- Orario settimanale: 40 ore
- Mensilità contrattuali: 13
- Divisore per quota oraria: 173
- Divisore giornaliero: 26

SCADENZIARIO

07/24 - Minimi retributivi	10/25 - Minimi retributivi
09/24 - Una tantum	10/26 - Minimi retributivi
01/25 - Minimi retributivi	

ottobre-25

ceramicaart29

Il presente documento è stato scritto solamente per fini informativi. Pur essendo stato redatto con la massima cura e diligenza, nessuna responsabilità in seguito a decisioni prese su di esso può e potrà essere attribuita a codesta Associazione né ai collaboraotri che hanno partecipato alla stesura stessa.